

Ressort: Lokales

Mann entdeckt Hahn in Papiercontainer

Dortmund, 07.02.2013, 10:23 Uhr

GDN - Ein 74-jähriger Dortmunder hat am Mittwoch einen Hahn in einem Papiercontainer entdeckt. Das teilte die Polizei Dortmund mit.

Beim Entleeren seines Papierkorbes krächte dem Mann der Hahn entgegen, der in dem Müllcontainer saß. Überrascht rief der Senior die Polizei, die das unverletzte Tier dem Tiertransport der Feuerwehr Dortmund übergab. Wie und warum der Hahn in den Container kam, ist noch ungeklärt. Er wird derzeit in einer privaten Auffangstation versorgt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7271/mann-entdeckt-hahn-in-papiercontainer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619